

22 jan 2007 -13:26

Mission du Ministre Armand De Decker en Equateur

Le Ministre de la Coopération au Développement, Armand De Decker, est rentré ce jeudi d'une mission de 5 jours en Equateur (Quito) où il a représenté le Gouvernement belge aux cérémonies d'installation du nouveau Président équatorien, Monsieur Rafael Correa Delgado, qui fut élu lors des élections présidentielles de novembre dernier.

Le Ministre de la Coopération au Développement, Armand De Decker, est rentré ce jeudi d'une mission de 5 jours en Equateur (Quito) où il a représenté le Gouvernement belge aux cérémonies d'installation du nouveau Président équatorien, Monsieur Rafael Correa Delgado, qui fut élu lors des élections présidentielles de novembre dernier.

Mission du Ministre Armand De Decker en Equateur Bruxelles, le 19 janvier 2007. Le Ministre de la Coopération au Développement, Armand De Decker, est rentré ce jeudi d'une mission de 5 jours en Equateur (Quito) où il a représenté le Gouvernement belge aux cérémonies d'installation du nouveau Président équatorien, Monsieur Rafael Correa Delgado, qui fut élu lors des élections présidentielles de novembre dernier. Le Président Correa est porteur de plusieurs titres universitaires dans le domaine de l'économie obtenus en Equateur, aux Etats-Unis et à l'Université Catholique de Louvain-La-Neuve en Belgique. Pendant son séjour à l'UCL, Rafael Correa fut élu Président du Cercle des Etudiants étrangers. C'est à cette époque qu'il rencontra son épouse, Anne Malherbe, namuroise, aujourd'hui « première Dame » de l'Equateur qui enseigne au Lycée français de Quito et est mère de trois enfants. Au cours de son séjour à Quito, le Ministre De Decker eut deux entretiens avec le Président Correa dont un à son domicile privé. Il visita également les projets de la coopération belge dans le Nord du pays. L'Equateur est un pays andin où la Coopération au Développement belge est présente depuis 30 ans, essentiellement dans les domaines de la santé, de la protection de la jeunesse, de l'agriculture, de l'eau, de la décentralisation, du soutien aux collectivités locales. La Belgique met aussi à la disposition de l'Equateur un fonds d'expertise et offre des bourses d'études aux étudiants les plus méritants. Le Président Correa bénéficia de l'une de ces bourses d'études, ce qui fut à l'origine de l'attachement profond qui le lie à la Belgique. Le Ministre De Decker croit beaucoup à l'importance de la présence de la Belgique et en particulier de la Coopération belge au Développement en Amérique latine. L'Amérique latine est en pleine évolution, elle s'émancipe de plus en plus de la domination politique des Etats-Unis. Armand De Decker est d'avis que dans ce contexte et vu l'importance croissante du bassin pacifique, la présence européenne est cruciale tant au plan politique, qu'économique et que nos pays ont, au travers de nos politiques d'aide au développement, un rôle essentiel à jouer en soutien aux gouvernements pour la lutte contre l'injustice sociale et pour l'émancipation des populations les plus pauvres afin de réaliser les Objectifs de Développement du Millénaire. La Coopération belge est présente dans les trois pays andins que sont l'Equateur, le Pérou et la Bolivie depuis une trentaine d'années, non seulement dans le cadre d'une coopération bilatérale directe, mais aussi dans celle très appréciée de la coopération universitaire et de l'aide indirecte en générale. Ce faisant, la Belgique ne fait que poursuivre une tradition très ancienne, puisque c'est depuis le XVIème siècle que des belges tel par exemple le franciscain, Jacobus Rycke, furent présents par une action essentielle d'enseignement de la langue espagnole et de l'agronomie. Le Ministre De Decker eut également un entretien avec la Ministre équatorienne des Affaires étrangères et avec divers mandataires locaux du Nord du pays.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)

Rue des Petits Carmes 15

1000 Bruxelles

Belgique

+32 2 501 81 11

<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie

Porte-parole

+32 477 40 32 12

Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart

Porte-parole adjointe

+32 2 501 87 66

Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be